
日時　 2013年 7月17日（水）　20:00～22:30
会場　 双日（株）　東京本社（2013年度主幹事）21階 2124-2125会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 長瀬産業/田中

議題
※以下敬称略

議事 Ⅰ．金田会長講義
Ⅱ．2013年度商社リーグ運営要綱について
Ⅲ．2012年度レビュー（主幹事・副幹事）
Ⅳ．2013年度、主幹事・副幹事引継ぎ報告
Ⅴ．今後のスケジュール

Ⅰ．金田会長講義 （冒頭、金田会長より）
 * 商社マンは日本で最強のビジネスマンとしてのポテンシャルを
　 持った集団である
 * ビジネスの成功はサッカーでの成功に似ている
 * 金田会長が商社リーグを運営している理由
　⇒「お世話になったサッカー及び商社への恩返しの為」
 * 今回の引き継ぎ会議の目標：「各社、新代表者が2013年度の商社リーグの参加にコミットすること（同志の見極め）」

◆三つの輪（経営-脳-サッカー）の相関関係
・脳について
 * 質問①「横断歩道の歩行者用信号機の上段は何色？（青or赤）」
　 回答に絶対の自信があると答えた者は全体の3分の1（正解は赤）
 ⇒「日ごろから意識することが重要」
 * 商社会議においても各社が意識的に取り組むことが重要である

・経営について
 * 質問②「5W1Hのうち、中長期的な視点で考えると、組織にとって一番重要と言われている要素はどれか？」
　  When：0票　Where：0票　Who：0票　What：0票　Why：7票　How：6票　＊ただし、昨年度の講義内容を覚えている者は回答しない（20人）
　  答え：Why　理由：何のために行動しているのか（軸）を明確にすることが重要
 * How：方法を考えるものであり状況によって変化していくもの。（例）ビジネスではビジネスモデル、サッカーではどうやって点を取るのか等を考えること
　　　　　
・サッカーについて
 * 質問③「なぜ商社リーグが存在するのか？存在価値とは？」
　（三菱/薬師寺）「サッカーするだけの場ではない。いかにして商社リーグの運営をより良くしていくかを各社協力して行える」
　（伊藤忠/相川）「同業他社がビジネス以外の場でお互いに切磋琢磨できる場」
　（岩谷/安東）「様々なチームが参加することで、情報交換ができ、お互いに成長できる」など
 * （金田会長より）「商社リーグのコアバリューはサッカー/経営/運営/Market/Pride」
　　

Ⅱ．2013年度運営要綱について ◆収入の部：商社リーグ参加費が増額する可能性有り（無料でのグランド提供数減により運営費が増加している為。）
 * グランド代の振込み時期については役員会で検討（今後、運営要綱におけるグランド代の振り込み時期を変更する可能性あり）
 * 兼松、住金は昨年度リーグ戦グランド費用を未請求
　⇒兼松は今週中にグランド代立て替え分が会社or個人出費なのかを確認後、役員会に報告する

 ◆リーグ構成について
 * 今期は1部：9チーム　2部：7チーム　来期以降のリーグ構成は役員会にて要検討

Ⅲ．2012年度レビュー <主幹事/伊藤忠/宮内>
（主幹事・副幹事） （反省）

 * 年内にリーグ戦の全日程を終了させることができなった
　  理由：不可日申請が曖昧かつグランド確保に苦労した為
（対策）
 * 不可日申請内容の厳密な確認及び各グランドの確保状況の精査（費用含む）を通じて、スケジュール調整を行えるよう主幹事をサポートする。
（金田会長より）
 * 運営要綱の規定通り、伊藤忠/宮内を役員会に選出（昨年度主幹事のパフォーマンスを評価）
 * 不可日申請について、都の一部リーグの試合日程がどのように設定されているのか今後三菱/阿部が調査・回答する

<副幹事/住金/遠西>　ML、議事録担当
（反省）
 * ML登録について
 * 議事録は作成する担当者によって内容・書式が異なり役員会より指摘を受けた
⇒今後は、誰が会議に出席しても同じ書式での議事録提出を目指す

<副幹事/蝶理/小池>　試合集計（MC報告書のチェック）担当
（反省）

  * MC報告書の誤字・脱字・変換ミスのチェック及びそれらの訂正作業に苦労した
　⇒各社に間違いやすい個所を事前にアナウンスし、注意喚起を促す

<副幹事/大倉>　名簿・チームデータ・表彰式担当　*会議欠席の為、伊藤忠/宮内が前回議事録を元に報告
（反省）

  * 名簿・チームデータ更新につき、各社のデータに差異があり取りまとめに手間取った
 * 表彰式の運営はうまくできたが、前年度を超えるようなイベントにはできなかった
（対策）
 * マニュアルに沿ってチームデータ更新の注意点を次期副幹事に引き継ぐ
 * 今年度の表彰式は自分たちの色を出して盛り上げてほしい
（金田会長より）
 * 前年度、副幹事は、2012年度引継ぎ会議での所信表明を自己分析して次回の代表者会議の場で発表すること

Ⅳ．2013年度引継ぎ報告 <主幹事/双日/中村>
（主幹事・副幹事）  * スケジュール+α を目標に2013年内に全試合消化を目指し、充実して楽しい商社リーグを作っていく

 * +α については、MC報告書のフォーマット改善や会議でのコミュニケーションをより充実させる方法などを計画

（金田会長より）
 +α の中でも是非やりたいことを1つ、次回の代表者会議にて発表すること

<副幹事/長瀬/赤木>　ML、議事録担当
 * ML登録者リストの提出期限の連絡
 * 議事録作成や会議出席の機会を通して、チーム内の商社リーグへのコミット意識を高める
（金田会長より）
 * 次回代表者会議にて、ML、議事録にどのような付加価値をつけるのかを発表すること

<副幹事/豊田通商/樋口>　試合集計担当
 * MC報告書について、誤字・脱字を減らすために、チームデータをMC報告書に貼り付けフォーマットを変更する

<副幹事/日本ユニシス/吉越>　名簿・チームデータ・表彰式担当
 * チームデータ提出の期限を厳守する
 * チームデータのチェックシートをPDF化して各社へ提出を義務化する
 * 表彰式については、まずは現状維持を目指す

Ⅴ．今後のスケジュール ◆代表者会議　8/26　20:00～22:00　場所：双日（株）東京本社　会議室
◆提出物・期限
　7/24　①名簿・チームデータ
　　　　　②ML登録者リスト

以上

20１3年度商社リーグ　代表者引継ぎ会議　議事録

内容

＜出席者名簿＞

役員会 金田会長、内田、横田、北川 日本ユニシス 石嶺、吉越

荒瀬、宮内 豊田通商 樋口

岩谷産業 安東 三井物産 勝岡、辻

三菱商事 阿部、薬師寺 兼松 小谷、井上

住友商事 上田、山口 住金物産 遠西

伊藤忠商事 相川、田ノ上 長瀬産業 赤木、田中

双日 中村、塙、新田 蝶理 小林、井上

丸紅 彦坂、山田、田添 阪和興業 田代、川崎

JFE商事 林、小野寺、島津 日立ハイテク 鳥井、畑山


